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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  東濃実業高等学校 学校運営協議会（第１回） 

 

２ 開催日時  令和７年６月１２日（木） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  東濃実業高等学校 

 

４ 委  員    岡田 泰子    中部学院大学短期大学部幼児教育学科教授 

      伊左治有希  伏見保育園園長 （欠席） 

        平井 髙子  ふしみこども食堂代表 

        山本 正憲  洞興寺住職 （欠席） 

                細野 裕子  御嵩町薬師祭礼協力会 

        木下 健太郎 ＪＡめぐみの伏見支店長 

        村田 直城  パティスリーランド代表 

        浅野 美保  本校ＰＴＡ役員 

        堀部 佳彦  本校同窓会長 

   

(学 校 側)    中澤 正仁    校長 

             馬場 聖臣  教頭 

        山下由香理  教頭 

澤田  徹    事務長 

        飯田 裕仁  教務主任 

        森  俊樹  生徒指導主事 

        鍵谷ひとみ  進路指導主事 

        高田 昌史  商業科主任 

        山田 陽子  生活産業科主任 

 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）委員長及び副委員長選出について 

    委 員 長：岡田泰子 委員 

    副委員長：村田直城 委員 

 

 （２）教育目標・スクールミッション・スクールポリシーについて 

     今年度の本校の教育目標・スクールミッション・スクールポリシーについて確認した。 

 



（３）教育指導の重点及び学校経営計画等について 

     今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基本方針について承認を得た。 

 

 （４）各分掌等の方針と重点について 

     学校経営計画を踏まえた各分掌の方針と重点について承認を得た。 

 

   意見 1： ヘルメット着用率アップのアイディアとして、登校後に身だしなみを整える場所を

提供してはどうか。 

   意見 2： ヘルメット着用啓発の一環として、自動車免許更新講習で流すような映像を利用す

るなどして、危険予測のシミュレーションも必要ではないか。 

        ⇒スタントマンによる実演やヘルメット着用促進キャンペーンを計画している。  

   意見 3：着用するヘルメットに自由度を持たせても良いのではないか。 

        ⇒学校として縛りは設けていない。 

   意見 4：自転車で加害者になり得るという意識をもたせてほしい。法的なこと、覚悟を持っ

て乗ることを伝えてほしい。 

   意見 5：校内の様々な分掌や生徒会など、自分事として問題を捉える人が増えてほしい。  

   意見 6：名鉄広見線が廃線になったとしても跡地を自転車専用道路などで再整備できないか。 

 

 （５）意見・感想 

   意見 01：岐阜市の新しい名所にも生徒が開発した商品が販売されていたことが嬉しかった。  

   意見 02：セーターのみ着用での登下校は可能か。 

         ⇒身だしなみやブレザーの管理を徹底するために着用を義務付けてきたが、時代

や気候の変化に合わせて検討の余地はある。校則改正の手順については整備してあ

るので、ぜひ生徒たちから声を上げてほしい。 

   意見 03：一人の言動が学校全体の評価に繋がるという教育もしてほしい。  

   意見 04：生徒たちが自分の意見を届ける場所について共通認識はあるか。 

        ⇒基本的には担任が必要な部署に繋げるが、話しやすい人になら誰に伝えても良

い。悩み事については教育相談室も設置している。 

 

６ 会議のまとめ 

 ・令和７年度の学校の運営基本方針について承認が得られた。 

 ・令和７年度の各分掌の方針と重点について、地域や保護者の代表として様々な視点から意見や

具体的な提案が出された。 

 ・今までの学校評議員委員会とは異なる性質をもつ運営協議会として、会の趣旨に沿った具体的

な話し合いがなされた。これまでの歴史や伝統を大切にしつつも、時代の変化や社会の求めに

応じた学校運営に取り組んでいきたい。 

 

 

 

 

 

 


